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Tout d’abord, cette dernière semaine c’est a pu
permettre d’avoir un contact avec des partenaires
utiles pour le projet.

Avant cela je me suis préparé à la rencontre, ceci avec
la création d’une présentation visuelle ainsi qu’un
pitch reprenant les grands points de mon projet. 

Enfin, lors de cette rencontre, j’ai donc pu exprimer
mon projet, mes objectifs et mes attentes (Compte
rendu de la rencontre envoyé par mail).

Suite à cela, j’ai donc pu avoir un rendez vous avec
leur contact “startups et innovations” chez Pierre
Fabre où ici je vais pouvoir avoir une étude qualitative
pertinente permettant de savoir s’il y a une vraie
demande pour mon projet. 

Et j’ai également revue certaines données de mon
étude du marché mais également des bactéries
présentes concernant le problème et en apprendre
plus sur les biofilms

J’ai donc commencer la préparation de cela, des
questions envisageables à poser etc...

J’ai pu également commencé les premières analyses
de mon étude quantitative faîtes auparavant.



J’ai fais également fait quelques arrangements sur la
charte graphique, notamment les couleurs, mais
également j’ai pu tester le logo, notamment savoir si il
était efficace comme pour savoir les initiales, les
résultats sont assez positifs sur celui-ci

Ayant reçu le fond vert, j’ai pu commencer les
premières prises de vidéos pour l’entrée sur le site.
Cela comporte donc la prise de vidéo et le montage
vidéo.

Enfin j’ai pu continuer à avancer sur tout ce qui est le
rapport de stage et le portfolio.


